

下村博文 文部科学大臣が大会開会式でごあいさつ

第31回 少年軟式野球世界大会

The 31st International Boys Nankyu Baseball World Championship



後 援：文部科学省／外務省／江戸川区／浦安市／全日本軟式野球連盟／
世界少年軟式野球連盟 (WBF)／全日本大学軟式野球連盟／MLB Japan
主 催：公益社団法人 少年軟式野球国際交流協会 (IBA-boys)

7/26(金) 27(土) 28(日) 29(月)

第31回少年軟式野球世界大会が7月26日から29日の日程で東京都の江戸川区で開催されます。この大会は野球を通じて、少年・少女達の体力の向上、人格の陶冶並びに国際親善に寄与することを目的として毎年行われているもので、今年が31回目の大会となります。全日入場無料。

今回7月26日開会式では、下村博文 文部科学大臣、古葉竹識 IBA-boys理事長/広島東洋カープ元監督、大西英男 衆議院議員、多田正見 江戸川区長、松崎秀樹 浦安市長、James D Small (MLB JAPAN) よりごあいさつを予定しております。また、各国大使館関係の来賓も予定しております。

国際交流試合の日程につきましては、3日間「7月27日・28日・29日」の開催となります。

なお、開会式の会場は江戸川区球場、試合会場は江戸川区臨海球技場となっておりますのでご注意ください。

開会式会場 江戸川区球場 7/26(金) **入場無料**
江戸川区西葛西7-2-1 午前11時より

試合会場 江戸川区臨海球技場 **入場無料**
江戸川区臨海町1-1-2 7/27・28・29

※開会式当日はパレードを行います

当協会は1982年3月文部省(現文部科学省)より、海外少年野球組織との国際交流を行う組織として社団法人の認可を受けました。国内においては少年野球の普及振興を図り、体力向上、人格の陶冶に寄与することを目的とし、加えて世界の少年野球組織と野球普及に携わる事業を行っております。
過去30年間においては北米アメリカ、中南米ではコスタリカ、ニカラグア、ベネズエラ、アルバ、チリ、アルゼンチン、パラグアイ、ペルーなど、アジア・オセアニア地区では中国、中国台湾、韓国、フィリピン、スリランカ、モンゴル、オーストラリアなど、ヨーロッパ地区では英国、ドイツ、オランダ、スウェーデンなどにIBA-boys野球選手たちを派遣しております。



〔プレスリリースに関するお問い合わせ先〕
公益社団法人 少年軟式野球国際交流協会
東京都墨田区墨田2-34-9
TEL: 03-6657-2910 FAX: 03-6657-2930
常務理事 中山 篤子